
Grammi-Zoom 1 – Le comparatif de supériorité et le superlatif

  
1. Maria ist schneller als Adam, aber Peter ist am schnellsten.

➢ Comment se forme le comparatif de supériorité en règle générale ? 
- En ajoutant …… au radical de l‘adjectif, suivi de ………….  .

➢ Comment se forme le superlatif en règle générale ?
- En ajoutant ……. au radical de l’adjectif qui lui est précédé par ……… .

- d‘autres adjectifs comme schnell: billig, klein, schön, reich, langsam, interessant, 
intelligent, 
etc………………………………………………………………………………………………………………………………………………

2. Emilie ist größer als Tina, aber Lena ist am größten.

➢ Attention ! Certains adjectifs prennent une inflexion (les adjectifs en a,o,u)  !
- d‘autres adjectifs comme groß: alt, kalt, krank, lang (long / longtemps), nah, schwarz, 
stark (fort), warm, dumm (bête), jung, klug (intélligent), kurz (court), schwach (faible), 
etc…………………...

3. Thomas lernt mehr als ich, aber Hugo lernt am meisten.

➢ Attention ! Certains adjectifs ou adverbes sont irréguliers. Complète le tableau  !
näher   -   meisten    -    besser   -   hoch   -   liebsten

adjectif comparatif superlatif

gut(bon) ……………………. am besten

……...……..(beaucoup) mehr am meisten

gern (bien aimer / volontiers) lieber am …………

……………….(haut) höher am höchsten

nah (proche) ………………….. am nächsten

Training : 


